



Municipalité de La Neuveville							
Reçu	11 JUIN 2018						
Transmis à							
ADM	ECO	EQU	GTE	INS	LOI	SEC	SOC
AVS	CAJ	PH	CM	MS			

MOTION

Forum demande qu'un seul endroit, dans notre cité, soit réservé à la dépose des utilisateurs des bus nocturnes.

Développement:

Comme vous pouvez le lire régulièrement dans «La Feuille Officielle» insérée dans «Le Courrier», la commune participe financièrement aux services de bus «Noctambus» et «Monnliner». En effet, ceux-ci permettent aux noctambules de rentrer, chaque week-end aux aurores, en toute sécurité. Ce service est très apprécié de notre jeunesse et il répond à un réel besoin.

Toutefois, où «le bât blesse», c'est l'endroit où, par exemple, le «Noctambus» venant de Neuchâtel dépose ses «clients». En effet, tous les dimanches matins, ce bus s'arrête à la Route de Neuchâtel, devant «Wet Motos», vers 04.30-05.00 h. Les utilisateurs, plus très frais, en quittant le véhicule, par leur présence bruyante, réveillent régulièrement certains riverains de ce quartier, ce qui est inacceptable. Une étude de l'EPFL, du CHUV et des HUG a recensé les plaintes de somnolence d'habitants, le constat est sans appel: les nuisances sonores ont un impact sur la santé.

En conséquence, Forum demande à nos autorités d'intervenir auprès des exploitants de ces bus nocturnes afin qu'ils déposent leurs passagers à un seul endroit à savoir, devant la Poste (arrêt des cars postaux).

Pour Forum neuevillois



Jean Pierre Latscha